



Los primeros físicos 'made in Salamanca'

La primera promoción de la Facultad de Físicas de la Universidad se reencuentra en el aula 40 años después

J.H.D. | SALAMANCA

LOS quince primeros físicos que fabricó la Universidad de Salamanca regresaron ayer a las aulas para conmemorar el 40 aniversario de aquella histórica graduación.

Muchas cosas cambiaron desde entonces. El color del pelo, la textura de la piel, las tecnologías... Pero la Física es prácticamente la misma. "El temario o lo que se enseñaba por entonces ha variado poco porque es lo que es, pero los medios sí suponen un cambio drástico. No había calculadoras. Todos los cálculos los hacíamos a mano. ¿Eso es bueno o malo? Pues como dice Ana Belén, todo tiempo pasado fue peor", explica Mar Bustos, una de las quince integrantes de la primera promoción y ahora dedicada a la enseñanza.

A la cita de ayer no faltaron los profesores. Un 'histórico' de aquella generación es José Aldolfo de Azcárraga, que aprecia "un cambio a mejor" en la carrera de Físicas, pero "un empeoramiento en toda la universidad española desde que se implantó el Grado y se pasó de un sistema de 3+2 al grado de 4 años".

De aquel estreno universitario recuerda que "lo más difícil fue que el Ministerio autorizara la licenciatura" y señala como artífices del éxito a "figuras como Garmendia o el rector Lucena". De Azcárraga era de los profesores jóvenes, pero en su etapa en Salamanca impartió asignaturas como "física cuántica, mecánica, métodos matemáticos, teoría cuántica de campos o física general", enumera.

Pese a tratarse de una 'quedada' organizada por los propios alumnos, el rector de la Universidad quiso acompañar a los

"protagonistas de una generación memorable". Ricardo Rivero celebró que "la Facultad de Ciencias y la titulación de Física es una de las ofertas académicas

de mayor calidad en Salamanca, y lo es porque son cuatro décadas de trabajo serio, buenos profesores y alumnos entusiastas como los de este grupo".



xxxxxxxxxxxxx. | xxxxxxxxxxx